

EN FECHA LÍMITE Y TRAS DEMORA DE R. ORTEGA

Instalan transición en alcaldía Cuauhtémoc

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Después de una larga espera, este lunes 19 de agosto se instaló la mesa de transición entre el gobierno saliente de Raúl Ortega, y el entrante de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc; lo anterior en medio de tensiones políticas por no saber si se confirmará o no la elección que ganó frente a Catalina Monreal, hija del aún senador, Ricardo Monreal.

En la fecha límite y luego de hace una semana que Rojo de la Vega alertó que no había podido instalar esta mesa, porque el todavía alcalde le puso como pretexto tener supuestos problemas de salud, pero sí se presentaron los equipos de transición.

Dicho escenario llevó a la que fue abanderada por el PAN-PRI-PRD, a encabezar una movilización el pasado domingo 18 de agosto, en la fuente de la Diana Cazadora, donde anunció que magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) alistan anular su victoria, orquestados por Ricardo Monreal, padre de su derrotada.

Alessandra Rojo de la Vega se desmarcó de los partidos que la apoyaron, a pesar de que en fechas recientes presumió haber tenido mesas de trabajo con los dirigentes locales del PAN y PRI, Andrés Atayde e Israel Betanzos.

“El cambio era necesario, les pedimos que vieran más allá de los partidos, que se enfocaran en las personas, (...)”, exclamó.

INSEGURA



· No sabe si se confirmará o no la elección que ganó frente a Catalina Monreal



· En medio de tensiones políticas

